Vizemeistertitel für Heidi Greulich

Die diesjährige Bayer. Meisterschaften im Bogenschießen Halle 2008 wurden wie immer auf der Olympia-Schießanlage Hochbrück abgehalten. Über 400 Bogenschützen hatten sich qualifiziert, darunter auch 6 Compound-Bogenschützen des SBR.

SBRIer Bogenschützen wurden in diesem Jahr jedoch vom Pech Zwei der Schützinnen konnten wegen Verletzungen den Wettkampf gar nicht erst beginnen, wodurch auch gleich die Damen-Mannschaft ausfiel, in die wegen ihrer Favoritenrolle hohe Erwartungen gesetzt wurden. So starteten bei den Damen nur Ricarda Mayer und Heidi Greulich. Während Heidi Greulich als älteste Teilnehmerin in der Damenklasse immer besser ins Schießen kam, hatte Ricarda Mayer anfangs ziemliche Schwierigkeiten. Heidi Greulich verbesserte sich von Passe zu Passe und stand nach dem 1. Durchgang (30 Pfeile) mit 280 Ringen auf Platz 1. Ricarda Mayer, die noch vor 2 Wochen bei einem Hallenturnier in Mainburg mit persönlicher Bestleistung von 574 Ringen unangefochten gewonnen hatte, lag auf Rang 6. Im 2. Durchgang bekam Heidi Greulich Nerven und konnte anfangs ihre guten Serien nicht halten, so dass sie bis auf Platz 4 zurückfiel. Gegen Ende des Wettkampfes fanden jedoch beide Schützinnen wieder ihre gewohnte Form und konnten aufholen. Heidi Greulich erreichte mit einer abschließenden 30er Passe den 2. Platz und damit die Vize-Meisterschaft, Ricarda Mayer kämpfte sich noch auf den 4. Platz heran. Auch Jürgen Mayer, der sich mit Schulterproblemen herumschlug, kam nicht an seine früheren Leistungen heran und landete im Mittelfeld der Schützenklasse.

Bei den Junioren hatte Matthias Kurz überraschend die Zulassung zur Bayerischen erreicht. Mit 530 Ringen gab er sein Debüt bei seinen ersten Meisterschaften in einer Sportart, die er erst seit 3 Monaten ausübt.